

« Ignorer les Écritures, c'est ignorer le Christ. » C'est avec cette citation de saint Jérôme, traducteur de la Bible en latin, que nous débutons ce temps de prière. Je fais taire en moi toutes les sources d'agitation et de bruit et je me prépare à goûter sa Parole. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La Communauté du Chemin Neuf chante *Allez, Dieu vous envoie.*

1

Le Seigneur envoie ses disciples deux par deux sur les routes de Galilée. Il leur confie la mission d'annoncer le Règne de Dieu en guérissant, soignant, échangeant, et rencontrant le tout-venant. J'imagine ces pèlerins envoyés en mission : Les chemins parcourus, les rencontres vécues.

2

Pour Jésus, « le Règne de Dieu » doit être annoncé dans un style de vie simple, sobre, et dépouillé de tout superflu. Je suis appelé à une vie plus simple, légère et sobre. Quels appels m'habitent pour aller dans ce sens ? Comment avancer aujourd'hui ?

3

Jésus demande à ses disciples de vivre de l'hospitalité qu'ils recevront dans les villes et villages qu'ils traverseront. Un instant, je m'imagine être leur hôte : je les regarde s'approcher de mon habitation, frapper à ma porte. Quels sentiments m'habitent ? Joie ? Peur ? Puis-je les accueillir ?

Introduction à la deuxième écoute

J'écoute une nouvelle fois l'Évangile. Je me montre attentif au style de vie simple des disciples et à leur grand désir d'annoncer le Règne de Dieu.

Invitation à une prière personnelle

Je confie au Seigneur ce qui monte spontanément de mon cœur. Je peux lui confier mon désir d'annoncer le Règne de Dieu, ou mon souhait d'être moi-même envoyé en mission. Je lui demande la grâce de me conformer au style de vie des disciples du Christ qui se résume par ces mots : humilité et simplicité.

Prière finale

Prends, Seigneur et reçois,
toute ma liberté.
ma mémoire,
mon intelligence
et toute ma volonté;
Tout ce que j'ai et possède,
c'est Toi qui me l'as donné:
A Toi, Seigneur, je le rends
Tout est à Toi,
disposes-en selon Ton entière volonté.
Donne-moi ton amour et ta grâce :
c'est assez pour moi.